

## **Unternehmensportrait**

### **Die Traditionsmarke – der Fahrzeughersteller Müller Mitteltal**

Sich in über acht Jahrzehnten zu einem der führenden Fahrzeughersteller in Europa zu entwickeln, ist das logische Ergebnis einer visionären und gleichzeitig kundenorientierten Firmenpolitik. Müller Mitteltal hat sich seit der Gründung 1929 konsequent und zielstrebig mit richtungweisender Fahrzeugtechnik in der Anhängerproduktion als ein Unternehmen etabliert, das ihm die Technologieführerschaft gesichert hat.

Mit beharrlicher Fokussierung in einem hoch anspruchsvollen Bereich hat sich die Marke Müller Mitteltal einen Ruf als Systemlieferant erarbeitet, der Qualität auf ungewöhnlich hohem Niveau garantiert. Die Werthaltigkeit der Produkte basiert auf der Entwicklungskompetenz im Haus, die sich auch in zahlreichen Patenten niederschlägt und die Kunden überzeugt. Mit rund 100 Mitarbeitern zeichnet sich die Firma heute aus durch handwerkliche Tradition, gepaart mit zielorientierter Planung und solidem Management.

Schon kurz nach Gründung der Fahrzeugfabrik konnte 1931 mit dem ersten gummibereiften Ganzstahl-Langholz-Anhänger und dem Einstieg in die Serienfertigung der Grundstein des stetigen Erfolges gelegt werden. Mit der Zukunft im Blick wurde bei dem Schwarzwälder Hersteller von Beginn an Wert darauf gelegt, gemeinsam mit Kunden die Entwicklung der Fahrzeuganhänger voranzutreiben, um die sehr hohen Anforderungen in den verschiedenen Einsatzgebieten professionell und praxisorientiert zu erfüllen. Müller Mitteltal wurde so zu einem zuverlässigen Partner der Bauindustrie, des Schwerlastverkehrs, der Elektrizitätswirtschaft und von Kommunal- und Entsorgungsunternehmen.

Die vielfältigen Fahrzeugbaureihen werden nach dem Baukastensystem in Serie produziert und vereinen hochwertige Serienqualität mit branchenspezifischen Ausstattungen. Das Traditionsunternehmen Müller Mitteltal geht keine Kompromisse ein, wenn es darum geht, mit ausgeklügelter Fahrzeugtechnik ein Ziele zu erreichen, die den Nutzen der Kunden zu steigern. Qualität, Robustheit und Sicherheit stehen für den Marktführer im Mittelpunkt und führten so zu wegweisenden Lösungen – seit über 80 Jahren.